

# **FORKOPIMDA**

**Jalankan Program Polisi Sahabat Anak, Kanit Lantas dan Kanit Binmas Polsek Lemahabang berikan penyuluhan Lalu Lintas pada anak usia dini.**

**Panji Rahitno - [CIREBON.FORKOPIMDA.COM](http://CIREBON.FORKOPIMDA.COM)**

Jan 22, 2025 - 11:31



Lemahabang, Crb - Upaya menanamkan kecintaan anak-anak kepada polisi sejak dini terus dilakukan di Polsek Lemahabang Polresta Cirebon, Polisi Sahabat Anak merupakan sebuah program dari Kepolisian Negara Republik Indonesia yang menyasar anak-anak pada usia dini. Seperti yang dilakukan oleh Kanit Lantas Polsek Lemahabang Polresta Cirebon AKP Elevando bersama Kanit

Binmas Polsek Lemahabang Polresta Cirebon Iptu Machmud Muchayar, SH. Selasa Pagi (21/01/2025) Program ini bertujuan untuk menanamkan kedisiplinan dan memberikan proses pembelajaran tentang tata tertib berlalu lintas kepada anak-anak sejak dini dari RA Al Usama Desa Japura Bakti, Kanit Lantas Polsek Lemahabang Polresta Cirebon AKP Elevando bersama Kanit Binmas Polsek Lemahabang Polresta Cirebon Iptu Machmud Muchayar, SH. melaksanakan kegiatan Polisi Sahabat anak yang bertempat di Halaman Polsek Lemahabang Polresta Cirebon. Dengan didampingi Guru dari RA Al Usama Desa Japura Bakti Kecamatan Astanajapura Kabupaten Cirebon, AKP Elevando dan Iptu Machmud Muchayar, SH. memperkenalkan tugas polisi sebagai pelindung, pangayom, pelayan masyarakat salah satunya terkait fungsi lalu lintas yang disampaikan dengan bahasa sederhana dan dengan metode belajar sambil bermain, dengan metode ini nampak dari wajah wajah mereka yang ceria sehingga tidak tampak rasa takut ketika bertemu dengan Polisi. Jelas AKP Elevando Anak-anak dan orang tua pun terlihat senang terlebih anak-anak dikenalkan dengan berbagai hal seperti tugas polisi, rambu-rambu lalu lintas, dan lainnya. Keakraban anak-anak juga terlihat jelas, Selain itu dengan ditanamkan sejak dini, diharapkan para siswa ini kelak kalau sudah dewasa bisa lebih disiplin dan mematuhi segala peraturan perundang-undangan.